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第1７号では主に昨年度との数値の比較を掲載させていただきましたが、今号では自由記述欄のご意見を掲載

させていただきます。今年度は26件のご記入がありました。個人情報が特定されかねないご意見2件は除き、

誤字や誤表記も含めて全て原文のまま掲載させていただきました。今後もアンケートにご協力をよろしくお願い

申し上げます。 

 

【自由記述】 

１ ３-Aはクラスの雰囲気が大変良く、林先生の厳しさと大らかさが生徒たちを和やかにしてくれているようです。

３年生になってやっと毎日が楽しいと言いながら学校に通えており、安心しています。校長先生の受験対策講義も大

変ありがたいです。 

２ いつもありがとうございます。一番難しい年頃の子供達だと思うので色々と大変だとは思いも、ついつい親の方

が担任の先生に甘えてしまい相談ばかりして申し訳ありません。これからもどうぞよろしくお願い致します。 

３ いつもお世話になっています。入学してからずっと楽しく通学できているのも、先生方のおかげだと思います。

ノートやワークのコメントややりとり帳など、こどもをよく見てくださっています。合唱コンクールも見させていた

だきましたが、生徒たちが本当に楽しそうで、第三中に通えて娘は幸せだなと思いました。娘から、洋式のトイレの

数を増やしてほしいことや、多目的トイレの鍵が閉まらないのでなおして欲しいという話はききました。これからも

素敵な第三中でいて下さい。 

４ いつもお世話になっております。毎日充実した学校生活を送る事が出来るのは先生方やお友達のおかげですね。

心から感謝しております。ありがとうございます。10月から塾に通い始め漸く勉強の仕方が分かってきたようです。

これからが楽しみです。 

５ キュビナの使い勝手が悪く無駄に余計な時間がかかってしまい、効率が悪い。特にテスト前には勉強方が合わな

い生徒にとっては勉強時間を圧迫することになる。又通信環境によってはなかなか使用出来ない事もあり非常に効率

が悪い。取り入れて行くのは仕方がないが、学校には使い方に配慮していただきたいです。 

６ クラスの女子の1人が特に乱暴、不愉快な言葉遣いをしている。馬鹿、死ね、口癖のように言うので、知らない

うちに恨みを買う言葉なのでご指導よろしくお願いします。 

７ この時期の三者面談で誤解を招くような言い方はやめて欲しい。公立中学間では共通の伝え方をして欲しい。そ

れが難しいのであれば、伝え方をクラス毎での違いがなく、統一して欲しい。 

８ コロナの影響で職場体験ができなかったのが、とても残念でした。今年度は再開できたようでよかったです。 

９ ペーパーレス化で子供が学校からの手紙を出す習慣が乱れたのと出してくれた時に学校の様子が読めて会話がで

きたのがなくなりさみしいです。（経費削減なのでしょうがないことなのはわかってます） 

10 学校公開の案内を、よりはっきりとわかりやすくしていただきたいです。在校生保護者に向けてなのか、新入生

に向けてなのかわからないときがあったり、何時間目に行っていいのかがわからないときもありました。もう少し明

確な案内をいただきたかったです。 

11 校則について確認したが回答が得られないままで暑さ対策や防寒着など準備に困ってる 

12 子どもが相談できる大人がいないと学校のアンケートにかいたのに全くその後なにもなし、なんの為のアンケー

トなのか。 

13 子どもは、親の助言よりも先生から受けた助言に耳を傾けて響いている事の方が多いです。先生との信頼関係が

しっかりある事にとても感謝しています。 

14 子供が思春期に入り学校の事など話さなくなりました。提出物もなかなか出しません。中学生はだいたいそう言

う時期だと思いますが、だからこそ学校から保護者への発信などが必要なんでは無いのでしょうか。それを第三中か

ら感じる事はなく、他の保護者の噂話により事実か事実か分からないことが広がる事でしか情報を得ることが出来な

いのは不安です。ただ担任の先生は子供とよく会話をしてくれるようです。プライベートな事も話せるようで子供か

らは信頼があるように思えます。 

15 席替えについてですが、クラスで問題行動を起こしている児童の隣を、特定の児童にばかり指定するのは違和感

があります。小学校の頃とは違い、中学の授業は進学のため内申が関わる以上、満遍なく様々な生徒の隣にして欲し

いです。席替えをくじ引きと言いながら翌日発表したという話も平等とは言えないと思います。(個人面談でも一度申
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し上げましたが‥。)また、評価アンケートと言いながら匿名ではなく、記名式であることも、本来の意見を吸い上げ

ようとはしていないのかな、と感じてしまいます。 

16 先生方はじめ、教職員の皆さま、いつも子どもたちを温かく見守ってくださりありがとうございます。お友だち

に恵まれ楽しく学校生活が送れているように思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

17 全く話にならない。 

18 駄目なとき、駄目なことはしっかりと叱ってほしい。定期テストの順位を知りたい。 

19 担任、部活の顧問の先生と、ほとんどの時間を一緒に過ごして頂いていますが、先生でなければ現状もっと酷い

状況だったと思います。放課後に勉強を見ていただいたり、通常以上の範囲でお世話になっていると実感していま

す。ありがとうございます。 

20 中島先生にはやり取り帳を介して子どもの気持ちを肯定的に受け止めてくれるので、信頼しています。友達との

トラブル、発達に関することにも親身になって相談に乗ってくださり、保護者としても安心できました。 

21 昼食の時間をもう少し確保して欲しい。 

22 同級生に関して。相手の親が学校にきているのにこちらに連絡ないのはどうかと思う 

23 年に一回でも良いので、漢検や英検の受検が学校内で受けれると学力向上になると思います。 

24 よろしくお願いします！何かあればすぐにお電話でもメールでも大丈夫ですので、ご連絡して頂けたら助かりま

すので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

【学校からのコメント】 

【クロムブックや学力向上について】  

貴重なご意見ありがとうございます。今年度より木・金曜日はQubenaを活用した朝学習を実施しています。最初

のうちはクラス全体がネット環境に入れないというような事態もあり、ご心配をおかけしましたが、教育委員会への

再三の申し入れにより、今ではすぐに接続できるように環境が改善されました。ソサエティ5.0の社会では情報活用

リテラシーが必須となっており、ICTに慣れることは非常に重要です。また、学力向上の方法は一つでないこともも

ちろんですが、Qubenaの活用により、授業外の時間においても生徒一人一人の学習状況に応じて自学自習できる点

を生かして、自宅学習習慣の確立していくことを目指しています。学習時間の増加を図ることはできました。次は

「継続は力なり」を浸透させて、真の学力向上につなげていく段階だと考えています。漢検・英検・数検などの検定

試験は、モチベーションアップ策の一つかとは存じますが、まずは授業における小テストや定期考査での意欲向上を

図ってまいりたいと存じます。順位の発表等は個人情報の保護上難しい時代ですので、平均点の発表だけでご容赦願

います。 

 

【指導、情報公開等学校の対応等について】 

貴重なご意見ありがとうございます。様々な事情を抱えたお子様がいらっしゃいます。ときには大目に見る必要も

あるかもしれません。しかし、暴力・暴言・破壊行為などは、いかなる事情があろうとも「ダメなものはダメ」と厳

しい指導を行うべきであると、教員に指示をしています。授業秩序を保ち、「安心・安全な学校」作りを行ってい

く。これは教職員の総意ですので、ときには保護者の皆様のお力をお借りすることもあるかと思います。そのとき

は、どうぞご協力をお願いします。 

また、学年通信、学校だより、本校ホームページなど、様々な手段やツールを利用して情報公開を行っています

が、紙媒体でなくなったため、ネットでご確認いただくようになってしまい、ご不便をおかけしています。情報の電

子化は、もちろん働き方改革や経費節減の目的もありますが、SDGｓのような国際的課題を解決していくための小さ

な一歩でもあります。ご不便をおかけしますが、今後も紙での配布を極力減らし、テトルなどでの配信やホームペー

ジへの掲載に代えさせていただきますので、なにとぞよろしくお願いします。また、学校公開案内の情報が分かりに

くかった、服装などの問合せに関して回答がなかった、等については、申し訳ありませんでした。忙しさを言い訳に

せず、迅速かつ丁寧な対応を心がけてまいる所存ですので、どうぞよろしくお願いします。 

 

 最後に「事実か事実でないか分からない」噂は、多分に尾ひれがついたり事実無根だったりすることが多いもので

す。今年もガラスが割れたことなど一度もないのに、「一年の生徒が校内のガラスを割った」などという根も葉もな

い噂がLINEで回ってきたと、ある学校運営協議会委員の方が教えてくださいました。もし、疑問がありましたら、ぜ

ひ学校までお問い合わせくださいますようお願い申し上げます。 

 

【その他のご意見について】 

 たくさんの貴重なご意見、また励ましのお言葉ありがとうございました。温かいお言葉を励みに、教職員一同より

よい学校作りに努力してまいる所存です。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 


